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令和４年度地域議員協議会の概要 

 

各地域における課題等について調査・審議を行うため、１１月１８日に、各総合支庁

において、地域議員協議会を開催しました。 

主な審議内容は次のとおりです。 

 

１ 東南村山地域議員協議会 

  山形市の村山総合支庁本庁舎において、１１委員が出席。 

（１）出席委員 

 鈴木孝 委員長、梅津庸成 委員、遠藤寛明 委員、遠藤和典 委員、菊池文昭 委員、 

矢吹栄修 委員、渡辺ゆり子 委員、吉村和武 委員、森谷仙一郎 委員、奥山誠治 委員、 

金澤忠一 委員 

（２）審議内容 

  ◇山寺地区の無電柱化について 

  ◇道路整備の進捗状況等について（山形中山道路、漆山船町線、東山七浦線、 

東原村木沢線） 

  ◇河川整備について（本沢川、村山犬川） 

  ◇観光業の現状、観光需要喚起策等について 

  ◇冬期間の道路管理について 

  ◇観光イベント等の実施に係る総合支庁の役割等について 

  ◇蔵王温泉の空き家について 

  ◇棒原橋の架替えについて 

  ◇スポーツ少年団等への地域を越えた参加について 

  ◇果樹の改植について 

  ◇河川敷の草刈りについて 

  ◇むらやま広域婚活事業について（成婚の実績、カップル成立後の支援） 

  ◇鳥獣被害対策（クマ）について（堅果類の豊凶状況、クマの目撃件数等） 

  ◇鳥獣被害対策（イノシシ）について（捕獲状況、生息地域等） 

  ◇ナラ枯れの状況について 

◇新型コロナウイルス感染症に係る保健所の対応について 

  ◇ひきもこり者への支援について 

  ◇インバウンド等観光需要の回復策について 
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  ◇道路整備の進捗状況等について（山形天童線（成生工区）、長岡中山線（天童市寺

津地内）、山元蔵増線（交り江工区）） 

  ◇新型コロナワクチンの接種について 

  ◇道路の除雪体制について 

  ◇県民の森の整備について 
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２ 西・北村山地域議員協議会 

  寒河江市の村山総合支庁西村山地域振興局において、６委員が出席。 

（１）出席委員 

 菊池大二郎 委員長、小野幸作 副委員長、松田敏男 委員、青柳安展 委員、 

加賀正和 委員、楳津博士 委員 

（２）審議内容 

  ◇朝日連峰古寺鉱泉登山口付近の木橋の管理について 

  ◇主要地方道大江西川線（大江町田ノ沢～大井沢トンネル）の整備について 

  ◇一般国道 458 号の整備について 

  ◇支障木伐採等の河川維持管理の状況について 

  ◇山形空港の二次交通について 

  ◇鳥獣被害対策について（イノシシ、クマ等に係る被害、捕獲の状況等） 

  ◇西村山地域における医療提供体制の再編について 

  ◇水稲の作柄について 

  ◇転作作物の生産状況等について 

  ◇子実用とうもろこしの栽培実証について 

  ◇弾道ミサイルを想定した住民避難訓練について 

  ◇寒河江スケートパークの活用について 

  



4 

 

３ 最上地域議員協議会 

新庄市の最上総合支庁本庁舎において、４委員が出席。 

（１）出席委員 

伊藤重成 委員長、山科朝則 副委員長、小松伸也 委員、坂本貴美雄 委員 

（２）審議内容 

  ◇健康増進の取組みについて 

  ◇新庄病院に設置される総合患者サポートセンター及び在宅医療・介護連携拠点に

ついて 

  ◇新型コロナウイルス感染症への対応について 

  ◇肥料価格高騰への対応について 

  ◇観光客確保に向けた取組みについて 

◇物価・資材高騰による農業生産への影響と対策について 

  ◇やまがた鉄道沿線活性化プロジェクトの推進について 

  ◇新庄最上ジモト大学の取組みについて 
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４ 置賜地域議員協議会 

米沢市の置賜総合支庁本庁舎において、８委員が出席。 

（１）出席委員 

 舩山現人 委員長、木村忠三 副委員長、相田光照 委員、青木彰榮 委員、 

五十嵐智洋 委員、柴田正人 委員、渋間佳寿美 委員、島津良平 委員 

（２）審議内容 

◇８月３日からの豪雨災害に係るため池の状況と今後の対応について 

  ◇置賜地域の児童生徒の不登校及びいじめの現状と対応について 

◇置賜地域の高齢者施設に係る新型コロナウイルス感染者の状況と対策について 

  ◇電動モビリティシステム専門職大学の入校者確保について 

  ◇男性教職員の育児休業取得推進について 

  ◇河川の水門管理について 

◇水路の土砂の管理について 

  ◇上無川の復旧について 

  ◇地域企画調整推進予算について 

  ◇８月３日からの豪雨災害に係る対応について 

  ◇コロナ禍における除雪の対応について 

◇イノシシの広域捕獲活動支援事業について 

  ◇置賜地域の農作物の作況について 

  ◇河川の持続的な流下能力の確保について 

  ◇慣行水利権及び許可水利権について 

  ◇森林環境譲与税の活用について 

  ◇国道 121 号線の本線復旧に向けた県の考え方について 

  ◇米坂線の復旧に係る地域連携について 
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５ 庄内地域議員協議会 

三川町の庄内総合支庁において、９委員が出席。 

（１）出席委員 

 星川純一 委員長、石黒覚 副委員長、今野美奈子 委員、髙橋淳 委員、 

梶原宗明 委員、関徹 委員、田澤伸一 委員、森田廣 委員、志田英紀 委員 

（２）審議内容 

  ◇新型コロナウイルス感染症について 

  ◇常勤講師の配置について 

◇小中一貫校について 

  ◇動物愛護センターの設置について 

  ◇発達障がい者等への支援について 

  ◇山形自動車道の整備について 

  ◇庄内産米の作況について 

  ◇有害鳥獣の実数把握について 

  ◇豚熱の感染予防策について 

◇県税の調定状況について 

  ◇個人住民税の徴収対策について 

  ◇酒田港東埠頭交流施設について 

◇Jアラートの漁業への影響について 

  ◇弾道ミサイル発射に対する危機管理について 

  ◇ズワイガニ漁について 

  ◇海藻養殖の調査研究について 

  ◇日沿道について 

  ◇漁業の状況について 


